

TALLER ARQUITECTÓNICO I UDD_ GLEIXNER PARADA 2013

Primer año

Aguas Cruciales: *“Territorio como cuenca hidrográfica”*

El **agua** es un elemento definidor de nuestro territorio. Nuestra condición geográfica nos propone un constante **“diálogo entre aguas”**, una tensión que es capaz de definir nuevos territorios, dentro del territorio original. De este modo es posible comprometer una nueva lectura longitudinal de nuestro Chile, a través de las fronteras móviles, **los ríos**.

Nos interesa el **“entre”** de aquello que se re-define frente al paso de las aguas, *“sub-territorios del agua”, “el lugar entre ríos”,* espacio oculto que se pone en evidencia a partir del estudio de estas nuevas fronteras hídricas.

*¿Es posible **refundar Chile**, a partir del territorio definido **entre sus aguas interiores**?*

VIAJE. Rio Loa, Calama, Región de Antofagasta